Buscar

#### LA INFORMACIÓN AL INSTANTE

Inicio

Secciones

lmagen del día

Blogs

#### Deportes



:42 ::: Fútbol/Supercopa.- Pepe: s sabido sufrir como un equipo'

02:30:41 ::: Fútbol/Supercopa.-Arbeloa: Estamos contentos por cortar la mala racha, pero es el título que menos trascendencia tiene

02:20:43 ::: Fútbol/Supercopa.- Pedro: "Merecíamos ganar este título, pero nos vamos con la cabeza muy alta"

02:20:42 ::: Fútbol/Supercopa.- Piqué: "Me voy con la cabeza muy alta, hemos dado

02:10:41 ::: Tenis/US Open.- Resultados de

02:10:41 ::: JJ.OO/Paralímpicos.-Sebastien Coe: "Preparados para ser inspirados y deslumbrados"

# Entradas recientes

- · La subida de los carburantes dispara cinco décimas el IPC en agosto, hasta el 2.7%
- El Festival Intercultural ofrece este jueves el musical La Bella y la Bestia
- Rajoy y Hollande analizarán este jueves los problemas de estabilidad del euro
- La Mercedes-Benz Fashion Week arranca hoy con Del Pozo en "un espacio emblemático de la ciudad"
- Vicente Amigo clausura hoy el ciclo Magdalena en vivo con un concierto de su último disco Paseo de Gracia



# Cantabria



El Festival Intercultural ofrece este jueves el musical La Bella v la

# 30 agosto 2012 7:20 AM | Sin Comentarios

El Festival Intercultural de Santander acogerá este jueves 30, coincidiendo con la celebración del Día de la Poesía y

# CValenciana.-Colegio de Enfermería de Alicante pide modificate decreto que limita la asistencia a sin papeles

POR CRÓNICA DE CANTABRIA - 28/08/2012



# ALICANTE, 28

El Colegio de Enfermería de Alicante ha solicitado al Gobierno la modificación del decreto que limita la asistencia sanitaria a los inmigrantes no regularizados en el país, y ha considerado que la citada norma "colisiona de lleno con los principios éticos y deontológicos" de la profesión enfermera, según ha informado en un comunicado la entidad colegial.

En este sentido, el colegio alicantino ha elaborado un análisis de las repercusiones que a su juicio va a tener la entrada en vigor, el próximo 1 de septiembre, del Real Decreto-Ley 16/2012 de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones, y que va a suponer que se deje de ofrecer atención sanitaria con carácter universal y gratuito en España a los inmigrantes no regularizados

Así, la institución ha pedido al Gobierno, "por los motivos y consecuencias" que recoge dicho estudio, la modificación de la referida normativa con el fin de que no exista "discriminación por cuestiones administrativas", ya que la entidad colegial ha considerado que el derecho a la protección a la salud es un derecho social reconocido en la Declaración Universal de Derechos Humanos, así como en el artículo 43 de la Constitución Española.

Igualmente, ha recordado que el artículo 4 del Código de Ética y Deontología de la Comunitat Valenciana indica que "la enfermera se debe ante todo a la persona que precisa sus cuidados", "Tratará con la misma diligencia y respeto a todas las personas sin distinción de raza, sexo, edad, religión, nacionalidad, opinión política, condición social o estado de salud", ha señalado.

El Colegio de Enfermería de Alicante ha apuntado que la actual situación de crisis económica "es muy graye", a lo que ha añadido que "resulta necesario establecer medidas que garanticen la sostenibilidad del sistema sanitario público". "Ahora bien, considerando que el principio de justicia obliga al reparto equitativo de los recursos y a no perjudicar desproporcionadamente a los colectivos más desfavorecidos o vulnerables", según ha agregado.

# OBJECIÓN DE CONCIENCIA

De este modo, y con el objetivo de "evitar la situación de conflictividad o de dilema ético" que pudiera suponer para alguna enfermera la "obligación" de cumplir la citada norma, o "si entiende que existe colisión entre la obligación deontológica de prestar asistencia a los pacientes y la imposibilidad de atenderlos por estar excluidos del sistema nacional de salud", el informe elaborado por el colegio alicantino apunta que "queda abierta" la posibilidad de acudir a la figura de la objeción de conciencia, recogida en los artículos 22 y 23 del Código Ético y Deontológico de la Enfermería de la Comunitat, y en el artículo 22 del Código Deontológico de la Enfermería Española.

En caso de optar por esta medida, los profesionales que lo precisaran deberían



# Opinión

No hay entradas por el momento. Vuelve más tarde.

#### Hemeroteca

Hemeroteca de Crónica de Cantabria. Un millón de noticias a su alcance.

# Última hora

09:20:43 ::: El lbex cae un 0,4% y dice adiós a los 7.300 enteros, con la prima de riesgo escalando hasta 520 puntos

09:10:43 ::: Siria.- Amnistía pide a Damasco que revele el paradero de 22 personas desaparecidas desde que comenzaron las protestas

09:10:43 ::: La subida de los carburantes dispara cinco décimas el IPC en agosto, hasta el 2,7%

# Economía



La subida de los carburantes dispara cinco décimas el IPC en

agosto, hasta el 2,7% 30 agosto 2012 8:10 AM | Sin

∃ Índice de Precios de Consumo (IPC) escaló cinco décimas en agosto, hasta situar su tasa interanual en el 2.7%. debido fundamentalmente a la subida del precio de los carburantes..



Rajoy y Hollande analizarán este jueves los problemas de estabilidad del euro

30 agosto 2012 7:01 AM | Sin

Intercambiarán opiniones sobre la crisis en Siria y el aumento de la inseguridad en el Sahel El iefe del Elecutivo, Mariano Raiov, analizará este jueves con el presidente francés, François...

el Romanticismo, el musical La Bella y la Bestia . La...



Vicente Amigo clausura hoy el ciclo Magdalena en vivo con un concierto de

su último disco Paseo de Gracia 30 agosto 2012 5:50 AM | Sin Comentarios

El quitarrista flamenco Vicente Amigo será el encargado de clausurar este jueves, día 30, el ciclo Magdalena en vivo, con el que la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP)

LEER MÁS



El Pleno decide este jueves sobre las propuestas privadas para

crear dos grandes áreas de suelo industrial

30 agosto 2012 5:31 AM I Sin Comentarios

Jesús Torre renunciará a su cargo tras nueve años como concejal socialista CAMARGO, 30 ⊟ Pleno de la Corporación de Camargo decidirá este jueves sobre las dos propuestas de iniciativa...

LEER MÁS



Los afectados por las preferentes se concentran este iueves

en la oficina de Caia Cantabria en Laredo

30 agosto 2012 5:00 AM | Sin Comentarios

La plataforma de afectados por las participaciones preferentes se concentrará este jueves en la oficina principal de Caja Cantabria en Laredo, y el viernes en Maliaño, a las 10 horas,...



Diego y los consejeros solicitan al Parlamento de Cantabria comparecer

a petición propia 29 agosto 2012 8:00 PM | Sin Comentarios

⊟ presidente de Cantabria, Ignacio Diego, y los consejeros han solicitado al Parlamento de Cantabria comparecer a petición propia, en lo que reivindican como "un ejercicio de transparencia". Así, el...

Secciones

- Cantabria
- Economía
- Internacional
- Política
- Sanidad

Acceso y RSS

- Registrarse
- Acceder
- RSS de las entradas
- RSS de los comentarios

El tiempo

comunicarlo por escrito a la dirección del centro sanitario y a su colegio profesional. No obstante, la entidad colegial ha recalcado que el Real Decreto-Leves de obligatoria observancia para todos los ciudadanos, y particularmente para los empleados públicos, y, por lo tanto, para las enfermeras que prestan sus servicios en el Sistema Nacional de Salud, por lo que su no cumplimiento puede acarrear sanciones disciplinarias, entre otras medidas.

"EXCLUSIÓN"

"Desde el Colegio de Enfermería de Alicante no se comparte el contenido de esta norma legal, al considerar que parte del mismo contradice claramente los principios éticos y deontológicos de nuestra profesión, especialmente la medida de excluir a determinados colectivos de recibir asistencia sanitaria pública y gratuita, a pesar de lo cual, como entidad de derecho público no puede instar a la desobediencia legal de sus colegiados. Para solventar cualquier tipo de duda al respecto los servicios jurídicos del Colegio se ponen a disposición de las enfermeras alicantinas", ha resaltado la institución.

Además, ha alertado de que esta "exclusión" de una parte de la población del derecho a la protección de la salud puede generar "importantes problemas" de salud pública, entre los que ha citado riesgos de contagio de enfermedades infecciosas o de conductas agresivas en los casos de enfermedades mentales, así como la saturación de los servicios de urgencias.

🖸 Share / Save 🚮 🍑 🍜 💠

Sin c	omen	tarios
-------	------	--------

Escribe tu comentario!

### Deia un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Comentario

Puedes usar las siguientes etiquetas y atributos HTML: <a href="" title=""> <abbr title=""> <acronym title=""> <b> <blockquote cite=""> <cite> <code> <del datetime=""> <em> <i> <q cite=""> <strike> <strong>

Publicar comentario

LEER MÁS



La Mercedes-Benz Fashion Week arranca hoy con Del Pozo en "un

espacio emblemático de la ciudad"

30 agosto 2012 6:30 AM | Sin Comentarios

La próxima edición de Mercedes-Benz Fashion Week Madrid (MBFWM) arranca hoy en "un espacio emblemático de la ciudad" con el desfile de Delpozo, nuevo nombre de la firma Jesús del..

LEER MÁS



AMP.- CiU rechaza la ley que regula el acceso al Fondo porque considera

que recorta autonomía 29 agosto 2012 8:20 PM | Sin Comentarios

目 Grupo Parlamentario de CiU ha presentado en el Congreso una enmienda de devolución al Gobierno del proyecto de ley que modifica la Ley de Estabilidad Presupuestaria para regular



UPyD pregunta si serán las CC.AA las que decidan la cuantía de sus

rescates y exige depurar responsabilidades

29 agosto 2012 6:30 PM | Sin Comentarios

Presenta una enmienda a la modificación de la Ley de Estabilidad para que sea el Congreso el que autorice los rescates El portavoz económico de UPyD en el Congreso, Álvaro..

LEER MÁS

